

SERVICIO DE SALUD Y USUARIOS DE LA RED

En conversatorio provincial abordan temas prioritarios para Cauquenes

CAUQUENES. Con el propósito de informar a la comunidad sobre el trabajo que está llevando a cabo el Servicio de Salud Maule (SSM) en materia de donación y procuramiento de órganos y lista de espera quirúrgica, se llevó a cabo un diálogo abierto con representantes de la población, pertenecientes a la provincia, instancia que estuvo a cargo de la Unidad de Participación y Trato Usuario de la entidad a cargo de gestionar la red asistencial en el Maule.

Eduardo Santander Rojas, asesor de Participación del SSMaule, destacó la relevancia

de este tipo de encuentros que se han ido realizando en la región "Estoy muy contento a nivel de coordinación desde participación ciudadana, hubo una asistencia sobre las cincuenta personas y lo más importante, había representación de la red de la provincia; es decir hospitales y departamentos de salud, por lo que también se incorporó a los Cefam y también a los CECOSF, desmitificando algunas cosas vinculadas al procuramiento, trasplante y también aquellas coberturas comunicacionales vinculadas a la lista de espera".

En tanto, Paola Rojas, enfermera asesora de la Unidad de Apoyo de la misma entidad, señaló que "los asistentes respondieron bastante bien en relación a un tema que es muy difícil de tocar que es el tema de donación y procuramiento de órganos, ya que el momento en el que se hace esta intervención en un momento muy sensible en el que se informa de un familiar".

AUTOCUIDADO

La profesional añadió que "entonces al final lo que nosotros queremos es la concientización

y que la gente sea enfática en el tema, que converse el tema, que lo baje a su familia, que lo baje a la comunidad y que estén de forma permanentemente conversando el tema de trasplante, porque en cualquier momento uno podría requerir un trasplante de órgano o tener la posibilidad de ser donante".

En el mismo contexto, Juan Palacios, gestor de la Unidad de Hospitales del SSM, junto con exponer el trabajo en materia de lista de espera, sostuvo que "la comunidad se vio muy activa, muy atenta a conversar, conocer el proceso de lista de espera y

también manifestar sus inquietudes y que se pueda hacer juntos un trabajo que nos permita avanzar en este tema tan sensi-

ble, que se traduce en la posibilidad de acudir al especialista para resolver el problema de salud y tener la atención necesaria".



El encuentro permitió retroalimentar a los equipos regionales de salud, con los representantes de la salud hospitalaria y municipal del Maule Sur.